

Store in a cool, dry place. Use only if safety seal is intact. Contents may not fill package in order to accommodate required labeling. Please rely on stated quantity.

Conserver dans un endroit frais, à l'abri de l'humidité. Utiliser ce produit uniquement si le sceau de sécurité est intact. Il est possible que le contenu ne puisse pas remplir le paquet afin de tenir compte de l'espace requis pour l'étiquetage. Fiez-vous à la quantité indiquée.

Recommended Use: Provides support for healthy glucose metabolism. Helps to maintain the body's ability to metabolize nutrients.

Recommended Dose: Adults: Take 1 capsule 2 times daily with meals or as recommended by a healthcare practitioner. Consult a healthcare practitioner for use beyond 3 months.

Usage recommandé : Assure le soutien d'un bon métabolisme du glucose. Aide à maintenir les capacités du corps à métaboliser les nutriments.

Dose recommandée : Adultes : Prendre 1 capsule 2 fois par jour aux repas ou selon les recommandations d'un professionnel de la santé. Consulter un professionnel de la santé si l'usage se prolonge au-delà de 3 mois.

Certified Gluten-Free by the Gluten-Free Certification Organization, www.gluten.org
Certifié Sans Gluten par le sans gluten Organisme de certification, www.gluten.org

Pure Encapsulations, LLC
Richmond Hill, ON L4S 0J7
pureencapsulations.ca

MX29C v1



Metabolic Xtra

NPN 80107768
Non-GMO & Hypoallergenic
Sans OGM et Hypoallergénique

90 CAPSULES



Medicinal Ingredients (per capsule):		Ingrédients médicinaux (par capsule) :	
Berberine (berberine hydrochloride)	315 mg	Berbérine (chlorhydrate de berbérine)	
DL-Alpha-Lipoic Acid	100 mg	Acide DL-alpha-lipoïque	
Vitamin C (ascorbyl palmitate)	21 mg	Vitamine C (palmitate d'ascorbyle)	
resVida® Resveratrol (trans-resveratrol).....	20 mg	resVida ^{MD} Resvératrol (trans-resvératrol).....	
Chromium (chromium polynicotinate).....	200 mcg	Chrome (polynicotinate de chrome).....	

Non-Medicinal Ingredients: Vegetarian capsule (hypromellose, water), hypoallergenic plant cellulose.

Ingrédients non-médicinaux : Capsule végétarienne (hypromellose, eau), cellulose de plante hypoallergénique.

Warning: Do not use this product if you are pregnant or breastfeeding. Consult a healthcare practitioner prior to use if you have diabetes, gallstones, hypoglycemia, hypotension, a liver disorder, leucopenia, or cardiovascular disease, or are taking prescription medication as resveratrol and berberine may alter the effectiveness of these medications. Stop use and consult a healthcare practitioner if you experience symptoms of hypoglycemia including feelings of anxiety, dizziness, tremor, sweating, nausea, headache, paleness, chills or confusion, or gastrointestinal discomfort such as constipation, vomiting, abdominal pain or diarrhoea. Some people may experience skin irritation, facial flushing and slowed heart rate. **Keep out of the reach of children.**

Avertissement : Ne pas utiliser ce produit si vous êtes enceinte ou si vous allaitez. Consulter un professionnel de la santé avant d'utiliser si vous souffrez de diabète, de calculs biliaires, d'hypoglycémie, d'hypotension, un trouble hépatique, une leucopénie ou une maladie cardiovasculaire, ou si vous prenez des médicaments d'ordonnance puisque le resvératrol et la berbérine peuvent altérer l'efficacité de ces médicaments. Cesser l'utilisation et consulter un professionnel de la santé si vous ressentez des symptômes d'hypoglycémie tels que de l'anxiété, des étourdissements, des tremblements, de la transpiration, des nausées, des maux de tête, de la pâleur, des frissons ou de la confusion, ou des troubles gastro-intestinaux tels que de la constipation, des vomissements, des douleurs abdominales ou de la diarrhée. Certaines personnes peuvent éprouver des irritations cutanées, des rougeurs au visage et un ralentissement de la fréquence cardiaque. **Garder hors de la portée des enfants.**

ChromeMate® brand niacin-bound chromium.
ChromeMate® & logo are trademarks of Lonza or its affiliates./ A marque de ChromeMate^{MD} niacine-bondissent le chrome. ChromeMate^{MD} sont une marque de commerce de Lonza ou de ses filiales.

 resVida® is a trademark of DSM.
resVida^{MD} est une marque de commerce de DSM.